

WARTA

Patroli Dialogis Sambang Masyarakat Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Oct 11, 2023 - 14:07



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG

Patroli Dialogis Sambang Masyarakat Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 11 Oktober 2023 - Hari ini, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA SUDIRO, menjalankan program Door To Door System (DDS) dengan penuh semangat. Kegiatan berlangsung di Kp. Cirentet, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dalam giat anjongsana ini, AIPDA SUDIRO tidak hanya berkunjung ke rumah warga, tetapi juga memberikan pesan-pesan penting kepada masyarakat setempat. Salah satu pesan yang disampaikan adalah himbauan agar warga tidak membakar sampah dan lahan selama musim kemarau, untuk mencegah kebakaran yang dapat merugikan banyak pihak.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk waspada terhadap masalah serius seperti Human Trafficking (perdagangan manusia) dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), yang bisa terjadi di wilayah Desa Nyalindung. Keamanan pribadi juga menjadi fokus, dengan pesan agar warga menjaga kendaraan mereka dengan baik dan menghindari tindakan kriminal seperti Curat, Curas, dan Curanmor.

Tidak hanya memberikan himbauan, AIPDA SUDIRO juga memperkenalkan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat serta mengumpulkan masukan dan informasi dari warga untuk meningkatkan pelayanan keamanan.

Kegiatan DDS ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Dengan komitmen penuh, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju terus berupaya menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat setempat.

Demikianlah laporan dari Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom, yang memberikan dukungan penuh untuk kegiatan yang berharga ini. Semoga pesan-pesan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas dapat meningkatkan kesadaran dan keamanan masyarakat Sukamaju.